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REQUERIMENTO DE URGÊNCIA ESPECIAL

Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de
Corumbá, Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que informe à esta Câmara Municipal por quais motivos o
Município de Corumbá não fez o cadastro no sistema junto ao Ministério da Saúde para o recebimento de
mais 10 leitos para o tratamento do COVID-19 em Corumbá, conforme apurado pelo site jornalístico
Capital do Pantanal, através do link https://www.capitaldopantanal.com.br/geral/corumba-perde-dez-leito
s-na-uti-covid-por-falta-de-cadastro/540856/?fbclid=IwAR0GRRamo6jAQyt64nSx6v8piRDyBzCuGY69
2NYGBn9amYdC4ifun8_YWns.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 20 de Abril de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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